
　日差しも段々とあたたかくなり、春の訪れを感じる今日このごろ。２月度例会につづき、山口会議での会員拡大
セミナー。我が萩青年会議所も 30％拡大に向け、個々が再認識し頑張って参りましょう。
　p.s. インフルエンザが流行しています。体調には十分気をつけてください。
 総務広報委員会　委員　上田　智幸
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　JC に入会し、はや 1年が経過しました。
萩に住み、事業を営む者として少しでも萩市
に貢献できることはないかと思い入会をしま
したが、まだまだ自分自身、具体的に何もで
きていないと感じます。
　しかしながら、入会から1年、様々な事業
に参加させていただき、萩の現状、そして素
敵な萩を再認識することができました。住ん
でいるだけでは感じる事のできないことが、

JC活動を通じ実感でき、とても充実した１年
間であったと思います。
　特に感じたことは、もっと多くの人に JC
活動を知っていただくことも必要であるとい
うことです。そして賛同していただける萩の
若者を増やし、共に活動をし、活気のある萩
を取り戻すことが、未来のある明るいふるさ
とづくりになるのではないでしょうか。 
 社会開発委員会　副委員長　井上　光治
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感じたこと

　２月６日 ( 日 ) 晴天のもと、第
１回豊田理事長杯じゃがいもが
行われました。お忙しい中た
くさんの先輩方にも来ていた
だき豊田理事長の船出と共に、
すばらしい出発となりました。
　記念すべき第１回の優勝者は、 こ
の日絶好調の田村昌彦先輩！！ぶっちぎりの優勝、
おめでとうございました。準優勝は、今年じゃが
いも副幹事をさせていただきます私山本でした。
ゴルフを始めて１年…やっと、やっと結果を出せ
ました（＾＾＊）３位は表彰常連様の小橋正伸先輩。
今年も「侍」見せて下さい！
　懇親会も盛り上がり、本当に楽しい一日でした。
皆様が楽しくプレーできるよう荒川幹事のもと、
頑張ります。これからも多数のご参加、心よりお
待ちしております。
� 副幹事　山本　舞

第 1回　ブロック研究会
　２月 14 日 ( 月 )、豊
田理事長杯第１回ブ
ロック研究会が開催
されました。
　今年度は今までの
トマト村から萩の浜
へ開催場所が変更に
なりましたが、たくさんの先輩方にご参加をして
頂き、非常に盛り上がりました。
　今回は、昨年から連覇を続けておられた大玉先
輩をかわし、見事内藤先輩が優勝されました。お
めでとうございました！
　今年も昨年同様熱い戦いが繰り広げられそうで
す。現役メンバーもどんどん参加してください。
次回もよろしくお願い致します。
� ブロック研究会　幹事　岡田　泰

　今年度のブロック球技大会は、5月14日・15日に岩国の地にて開催されます。地区大会出
場を目標に日々練習を積み重ねています。昨年度はブロック球技大会の主管ということもあり、
地区大会に出たかったのですが、結果は届きませんでした。その悔しさを胸に今年こそは岡田
監督のもとチーム一丸となって頑張っていきたいと思うので、応援よろしくお願いします。 
 マネージャー　藤山　博之

第 47 回 山口ブロック球技大会のお知らせ


